

## Babytreff Drop In(klusive) wieder im Familienzentrum Pfungstadt

PFUNGSTADT-ESCHOLLBRÜCKEN | Auch Babys dürfen wieder gemeinsam mit ihren Eltern oder Großeltern am gesellschaftlichen Leben teilnehmen. So hatten Karoline Linder-Dittmann und Jugendpfleger Matthias Hirt nach den allgemeinen Corona Lockerungen zum wöchentlichen Drop In-Babytreff an einem Mittwoch eingeladen. Diesmal brachten alle für das gemeinsame Frühstück leckere Dinge

mit. Brötchen, Butter und Kaffee sowie Tee wurden wieder von den Fördergeldern gekauft. Aufgrund des guten Wetters fand das Angebot primär draußen statt. Grundsätzlich besteht bei diesen Treffen die Möglichkeit, sich über die vielen alltäglichen Dinge im Zusammenleben mit einem Kleinkind mit anderen Eltern auszutauschen und neue Ideen und Anregungen zu be-

kommen. Das Angebot findet jeden Mittwoch von 9-11 Uhr und am Freitag von 14.30-16.30 Uhr im Bürgerheim Eschollbrücken für Familien mit Kindern von 0-3 Jahren statt. Die offenen Treffen sind kostenlos und bedürfen keiner Anmeldung. Weitere Infos bei Matthias Hirt, Telefon 06157/988-1601, [matthias.hirt@pfungstadt.de](mailto:matthias.hirt@pfungstadt.de) oder im Internet [www.familienzentrum-pfungstadt.de](http://www.familienzentrum-pfungstadt.de)

